



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Ja zu EU-Verordnung über Europäische Grenz- und Küstenwache

Der Regierungsrat stimmt der Umsetzung der Verordnung der EU über die Europäische Grenz- und Küstenwache zu, wie er in seiner Vernehmlassung an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement festhält. Das Ziel der Verordnung ist die Einführung und Anwendung einer integrierten Aussengrenzverwaltung zur Sicherstellung des ordnungsgemässen Funktionierens des Schengen-Raums. Im Migrationsbereich übernimmt die europäische Grenz- und Küstenwache mehr Verantwortung bei der Rückführung von sich illegal aufhaltenden Drittstaatsangehörigen in ihre Herkunftsstaaten. Auf Bundesebene sind Anpassungen in verschiedenen Erlassen erforderlich.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Karin Fierz, Kindergärtnerin, die am 1. Mai 2018 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen konnte, und Christian Nohl, Stationsleiter Akutsomatik bei den Spitälern Schaffhausen, der am 15. Mai 2018 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Die von der Gemeindeversammlung Neunkirch am 1. Dezember 2017 beschlossene Zonenplanänderung "Giige/Wilchingerstrasse" wird genehmigt.

Schaffhausen, 8. Mai 2018
Nr. 17/2018

Staatskanzlei Schaffhausen